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           CONSEJO 
CONSULTIVO REGIONAL  
    DE MEDIO AMBIENTE 
REGION DE TARAPACA 
 
 
 

ACTA REUNION Nº3 DE 2024  
 
 

Fecha   26 de junio de 2024 
Hora    12:00 horas  
Lugar    Oficina SEREMI del Medio Ambiente/ Teams 
Convocatoria: Paula González P.  
  

ASISTENCIA 

NOMBRES Asistencia Calidad 

Yerko Lima M. Presente Seremi Medio Ambiente  

Guillermo Guzmán Presente/online Consejero UNAP 

Raúl Saavedra  Presente Consejero Santo Tomás 

Marco Gómez Presente/online Consejero AII 

Dario Blanco Presente/online Consejero AUZ 

Charity Morales Presente/online Consejero Confetranor  

Enzo Rojas  Presente/online Consejero CNG 

Patricio Llerena Ausente Consejero ANEF 

Andrea Campos  Presente Profesional SEREMI MMA 

 

Tabla 

1. Revisión de actas anteriores 
2. Seminario  
3. Resultados de la encuesta de medio ambiente CEMIT 
4. Propuesta de un departamento de reciclaje 
5. Compostaje, Economía circular, desaladoras, bonos de carbono 

 

Desarrollo de consejo: 
 

1. Seminario: se menciona por parte de los presentes, que previo a la llegada 

del actual seremi Yerko Lima se aprobó el desarrollo de un seminario de 

economía circular, con el objeto de traer a profesionales, académicos y no 

académicos destacados en esta materia, para presentar las ventajas y 
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principales resultados obtenidos. Queda pendiente la planificación para el 

desarrollo de este seminario. 

2. Se expone que se desarrolló el año 2023, la encuesta de medio ambiente en 

la Provincia de Iquique. Este tiene como objetivos analizar y comparar la 

información levantada en el primer y segundo semestre del 2023 en las 

comunas de Alto Hospicio e Iquique. Según lo señalado por Seremi, la 

encuesta destacará los resultados más relevantes del estudio en tres 

ámbitos: nivel de conocimiento del tema, acciones que toman los informantes 

como actores en el cuidado del medio ambiente y opinión de los informantes 

sobre acciones a seguir en el campo de la regulación en distintos ámbitos 

(legal, educación, rol de las instituciones del sector público, entre otros). La 

presidenta del consejo indica que ya los resultados fueron facilitados por el 

seremi.  

3. El seremi, señala que está trabajando en una propuesta en conjunto con el 

gobierno regional para la generación de un nuevo departamento de reciclaje 

en la región. El objeto es poder dedicar un equipo y recursos especializados 

para las actividades de reciclaje en Tarapacá. El consejo en general opina 

que es muy valioso y que talvez requiere de un apoyo directo de este consejo. 

4. Por último se comentan variados temas, como el compostaje, Economía 

circular, desaladoras, bonos de carbono. Como conclusión general, se deben 

cumplir los objetivos del actual consejo, tal como lo señalado en el punto N°1 

de la presente acta, muestran en paralelo se reinician las diversas 

comisiones de trabajo. 

5. Se termina la sesión a las 13:15 hrs. 

 

Guillermo Guzmán 
Secretario Consejo Consultivo Regional MA  
Región Tarapacá     

 


